



Ana María Arenas López toma posesión como nueva Comisaria de Aguas de la CHS

Proviene de la Confederación Hidrográfica del Cantábrico

23.enero.2025- La Confederación Hidrográfica del Segura (CHS) renueva su equipo directivo con el nombramiento de Ana María Arenas López (Elche, 1988) como nueva Comisaria de Aguas de la CHS.

Arenas López es ingeniera de Caminos, Canales y Puertos por la Universidad de Alicante. Ingresó por oposición en el Cuerpo de Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos del Estado en el año 2020 con destino en la Confederación Hidrográfica del Cantábrico, desempeñando sus funciones en la Comisaría de Aguas, siendo titular de este departamento desde 2023.

A su vez, queremos agradecer la dedicación del anterior Comisario de Aguas, Francisco Javier García Garay, al frente de este departamento. Una labor que ha desarrollado con gran esfuerzo, eficacia, eficiencia y dedicación al servicio público.

Nota de prensa